

No descarta que otros bancos participen

Moody's considera que Banorte y Santander se encuentran mejor posicionados para adquirir Banamex

Edgar Juárez
eduardo.juarez@eleconomista.mx

Un análisis de Moody's Investors Service considera que hoy Banorte y Santander son los bancos con mayores probabilidades de adquirir Banamex, cuya venta se anunció a inicios de año.

No obstante, no descarta que otros bancos más especializados como Inbursa o Banco Azteca, puedan participar en la compra, aunque recientemente el empresario Ricardo Salinas Pliego, dueño de este último, anunció que ya no estará en el proceso.

La calificadora destacó que tanto Banorte como Santander cuentan con bastante experiencia en banca de consumo, lo que facilitaría la administración de la cartera de Banamex, además de que la eficiencia operativa de éstos dos bancos, ayudaría a hacer más sencilla la integración, limitando los costos por cierres y apertura de sucursales a gran escala.

“La experiencia y la disciplina de riesgo conservadora, son ventajas para Santander y Banorte. Ambos han segui-



Se acercan a BBVA México, tanto en crédito como en depósitos

La venta de Banamex se anunció a inicios de año por parte de su actual propietario, el estadounidense Citigroup. FOTO: ARCHIVO

do estrategias de negocios consistentes y diversificadas, y ambos tienen la experiencia en préstamos de consumo de alto nivel y conjuntos de productos necesarios para integrar y administrar el libro de préstamos de consumo, y los depósitos principales de Banamex”.

Puntualizó que si bien la calidad de los activos se deterioraría, con aumentos de sus índices de préstamos problemáticos, Banorte y Santander tienen una sólida experiencia con una amplia

gama de productos minoristas, lo que les ayudaría a administrar el riesgo, y al mismo tiempo retener a los depositantes, además de atender a individuos de ingresos comparativamente más altos.

Se acercan a BBVA México

La agencia resaltó que ambos bancos han ganado participación de mercado, además de que Santander se beneficiaría de la profunda experiencia que ha adquirido en estrategias de fidelización

y adquisición de clientes; mientras que Banorte ha tenido importantes adquisiciones y empresas conjuntas.

“Banorte y Santander también tendrían una mezcla de cartera similar después de adquirir la banca de consumo de Citibanamex, aumentando moderadamente su participación actual, mientras mantienen una exposición bastante estable en hipotecas residenciales”.

Moody's detalló que Banorte o Santander se convertirían en el segundo banco más grande de México en términos de créditos, con participaciones de mercado de casi 20%, acercándose a 24% de BBVA México.

En cuanto a los depósitos, se pondrían a la par de BBVA, con una participación de alrededor de 23 por ciento.

“Banorte e Inbursa serían los que más se beneficiarían de la gran base de depósitos de Citibanamex y, junto con Santander, se beneficiarían más de la incorporación de su cartera de consumo, incluso considerando mayores necesidades de provisiones”, expuso.

Añadió que otro beneficio para cualquiera de los adquirentes, sería una mayor rentabilidad derivada de un menor costo de fondeo y alto rendimiento de la cartera de Citibanamex.

Inbursa y Azteca

La agencia refirió que en el caso de Azteca tendría dificultades para atender a la base de clientes de mayores ingresos de Citibanamex, e Inbursa para brindar servicios complementarios que demandan las personas.

Finanzas
y Dinero



Tienen la experiencia en préstamos de consumo de alto nivel y conjuntos de productos necesarios para integrar y administrar el libro de préstamos de consumo y los depósitos principales de Banamex”.

Análisis Moody's

EL ECONOMISTA

MARTES
5 de julio
del 2022